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der Abgeordneten Dr. WIESINGER 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Reaktorsicherheitskommission 

In Entsprechung einer Entschließung des Nationalrates vom 

28.6.1978 wurde eine Verordnung erlassen, in der die 

Bi ldung einer Reak tor'sicherhei ts kommis sion vorgeschrieben 

ist. Die Reaktorsicherheitskommission wurde mittlerweile 

für drei Jahre bestellt. Ihr gehören Vertreter der 

Rektorenkonferenz, der Akademie der Wissenschaften, der 

Arbeiterkammer, der Wirtschaftskammer, der Atomstudien

gesellschaft, der IAEO, des Atominstituts der Universitäten 

,und mehrerer einschlägiger Universitätsinstitutean. 

Um über die bisherigen Aktivitäten dieser Kommission Aufschluß 

zu erhalten, richten die unterfertigten Abgeordneten an 

den Herrn Bundeskanzler folgende 

Anfrage: 

1) Wann wurde die Reaktorsioherheitskommission kdnstituiert ? 
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2) Welche Sitzungen der Reaktorsicherheitskommission haben 

seit ihrer Konstituierung stattgefunden ? 

3) Welches sind die Ergebnisse der bisherigen Beratungen 

der Reaktorsicherheitskommission ? 

4) Hat die Reaktorsicherheitskommission Gutachten in Auftrag 

gegeben ? 

5) Welche weiteren Sitzungen der Reaktorsicherheitskommission 

sind geplant? 

6) Welche Themenkreise solZen von der Reaktorsicherheits

kommission in der Folge noch behandelt werden ? 
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